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Procès-Verbal 

de l’assemblée du Chamossaire du 2 mai 2024 

au Restaurant Les Tuileries à Epalinges 

 
Présidence : Olivier Mivelaz 
 
Membres présents : 18  Excusés : 6 
 
Point 1 : Ordre du jour 
 
Point 2 : Scrutateurs : Stéphane Che 
 
Point 3 : Lecture du procès-verbal – à disposition sur le site 
 
Point 4 : Communications 
 

A. du comité 
 
Organisation et fonctionnement du comité 
 
Le président annonce son absence ainsi que celle de la caissière lors de la 
prochaine assemblée du 6 juin prochain. C’est la secrétaire qui assurera l’animation 
de cette assemblée.  
 
Retour de Martine Kübler sur la corvée cuisine. Les vitres du rez-de-chaussée et de 
la cave sont faites. Marie-Jo Petétoz a nettoyé la moitié de la salle de bains. Tout 
grand merci aux participants ! 
 
François Divorne rappelle la corvée des minons ce samedi 4 mai. 
9 personnes sont déjà inscrites. Tout le monde est attendu à 7h30.  
 
Concernant les locations, l’école de Cugy a réservé le chalet les 6 et 7 juin. 
 

B. des membres 
 
ràs 
 
Point 5 : Manifestations passées 
 
Anik nous lit le rapport de course du 6 avril passé – Le Grenet et le lac de Bret. 
 
Points 6 : Manifestations futures 
 
Le 28 mai, balade pépère proposée par Anik Friedrich qui annoncera sa course 
ultérieurement après avoir effectué la reconnaissance.  
 
Le 4 juillet, l’assemblée extra muros aura lieu au chalet des Troncs comme les 
années précédentes.  
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Week-end des 13 et 14 juillet, course à la Tzouma par Marlyse et Jean-Claude 
Pasche. 
 
Point 7 : Divers 
 
Jean-Luc Matthey signale que les courses qui ont eu lieu ce début d’année ont 
facilement compté une dizaine de personnes. Il y a un peu moins de courses mais 
plus de fréquentations.  
 
Il reste deux courses pépères et deux courses conventionnelles qui restent libres. 
Avis à d’éventuel-le-s organisateur-trice-s.  
 
Le bûcher est à réapprovisionner. Le président a trouvé deux fournisseurs potentiels 
à Semsalles et à Fruence. Un choix sera fait selon le prix. Cela représentera 2 stères 
de bois à entasser dans le bûcher. Cette quantité a tenu 2 ans. 
 
Martine Kübler demande si à l’extra muros nous présenteront les courses de l’été. 
Trois courses en juillet et trois courses en août seront annoncées à cette occasion. 
 
 
 
 
Olivier Mivelaz clôt l’assemblée à 20h53. 
 
 
 
 
Epalinges, le 2 mai 2024 / Karin Menétrey 
 


